

まちの話題

TOWN TOPIC



6月4日(金) みんなのお米 大きくなあれ!

苗を植えるのは1箇所に3本ずつだよ、自分の足跡はきれいにならしてね…子どもたちが苗を持って田んぼに入ると、何度も“先生”たちの声が飛びます。爽やかな初夏の日差しを受けながら、吉浜小学校の5年生がJAあいち中央や地域の方々の指導の下、学童農園で田植えを行いました。

子どもたちは泥に足を取られながらも、汗だらけ泥だらけになって何とか田んぼ一面に苗を植え終わりました。秋の収穫が今から楽しみですね。



6月7日(月) 稗田川かるがも会 環境大臣表彰を受賞

稗田川かるがも会(代表 荒川昭治氏、会員数180人)は、長年にわたり市内を流れる稗田川の清掃活動に取り組み、今では昔のように多くの魚が増え、かるがもの親子が気持ちよく泳ぐ姿も見られるようになりました。

こうした活動が高く評価され、栄えある環境大臣表彰を受賞されました。おめでとうございます。

和太鼓グループ夢童 上海万博で大活躍!

市内のアマチュア和太鼓グループ「夢童」が、現在開催中の中国2010年上海万博でその演奏を披露してきました。7歳から60歳という幅広い年代の46人のメンバーの中から、14人が愛用の太鼓を携えて上海へ渡り、「屋台囃子」「鷹(夢童オリジナル曲)」など全7曲を演奏しました。

観客席では溢れんばかりの来場者が演奏に耳を傾け、通路を歩いていた人たちも足を止めて力強い太鼓が奏でる「和」の心を味わっていました。演奏が終わると割れんばかりの大きな拍手をもらい、ノリの良いお客さんたちと、演奏者ともども楽しむことができたという夢童のメンバー。代表の杉浦さんは、「外国で演奏するのは太鼓の輸送など国内とは違う苦労もあり大変でしたが、念願の大舞台に



立てて良い記念になりました。機会があればぜひまた外国で演奏したい」と今後の意気込みを語ってくださいました。

夢童の活動については、直接お問い合わせください。

問合せ先 杉浦誠(代表)☎090-3300-1366